
 

2017年７月６日(木) 第 2421回例会 

会 長 あ い さ つ                                       会 長 村 上 則 夫 

この度、大河原ロータリークラブ第 50 代会長を拝命いたしました、村上則夫

です。会員の皆様１年間宜しくお願い致します。 

 ここで、先ず会長の一番目の仕事、７月の誕生会員のご紹介を致します。 

続きまして、本日の例会にメイクアップ頂きました、お二人をご紹介いたします。 

滋賀県は大津ロータリークラブの坂口昌弘君、そして神奈川県厚木ロータリーク

ラブの中村昭夫君です。坂口君はわたしの JC の委員長時代に大変お世話になっ

た方、中村君は同期の委員長で、B級グルメの生みの親で、厚木のシロコロホル

モンの応援団長です。お二人には後ほど一言ずつスピーチをお願いします。 

 この度、私は会長を拝命したわけですが、会長を拝命するためのプロセスを皆様にご説明いたします。先ず、

幹事経験者であること、会員期間は特に問われません。約１年半前のクリスマス家族例会の時のクラブフォー

ラムで会長ノミニーに選任されます。その前に、その年の会長から会長就任への打診があり、受けると、パス

ト会長会議に掛けられます。半年のノミニー経験後、前年の７月から会長エレクトになります。約２年間会長

になるための準備期間があります。このロータリー制度はとてもいいとおもいます。いろいろ準備が出来ます。 

 大河原ロータリークラブの伝統で会長は一度限りです。他のクラブでは複数回行うクラブもあり、メンバー

の少ないクラブは、そうならざるを得ないとおもいますが、当クラブはその伝統を守り続けて行きたいと思い

ます。私も一度きりの会長ですので、精一杯会長職を務めたいと思います。かなり暴走すると思いますが、そ

の時は、私の女房役である佐藤幹事が抑えてくれると思います。 

会員の皆様、１年間ご迷惑をお掛けいたしますが、宜しくお願い致します。会長方針等は、後ほどのスピーチ

でお話しいたします。 

 メイクアップされた、坂口様と中村様にスピーチを頂きました。 

失礼いたします。ご紹介いただきました、大津ロータリークラブの坂口でござ

います。来てスピーチねと言われて冗談やろうなと思っていたら本当だったんで、

ちょっと戸惑っておりますが、2003年以来ずっと仲良くして頂いて、昨年の６月

にも大津に来て頂いております。そしてまた、今年の２月チェンマイに行かれて、

その時もお前も一緒に来いと言われて、何故かわからないですけれども一緒に行

って勉強させて頂いたそんな中です。本当に今日は初例会という事で、村上会長おめでとうございました。今

後ともよろしくお願いいたします。 



皆さんこんにちは、今日は神奈川からやってきました、JC の繋がりがこんな

にも長く繋がっているのも僕もビックリしております。牛タンが美味しいところ

が有るよ、何で俺のところに来れないのだ、来てみりゃ、もうすぐ受付が始まる

よとメールがきました、冷たい男だなと思いました、今日はお金をいっぱい持っ

てきたから国分町に置いていこうかなと思っております。 JCからの繋がりがあ

りまして、そしてロータリーも繋がって、坂口さんと同じように良い関係で繋が

っております、お前ロータリーだよとすごく軽いんですね、多分厚木にも村上さん来てくれるのかなと思って

おります、先ほどもホルモンの話がありましたがテレビに出ていると、俺食いたいんだよなとか、家の娘もホ

ルモンを食べることが出来ねんだよなと言っていたことを思い出しました。もうちょっと時間を頂くと我々同

期と言いますか年齢が近いと、坂口さんは此の前ケガをして、僕はこの前脳梗塞で倒れて、厄除けなのか、先

ほど金蛇神社に行ってお参りして来ましたから僕は多分大丈夫だと思います、会長はまだ行っていないようで

すから？今日はそういう事で楽しませて頂きながら夜も一緒にお付き合いさせて頂きたいなと思います。どう

も有難うございます。おめでとうございます。 

  幹 事 報 告                         幹 事  佐 藤 能 文                      

皆さんご苦労様でございます。そして村上会長を盛り上げていくべく幹

事を務めさせていただきます佐藤能文でございます。どうぞ１年間宜しくお

願い致します。岡崎前幹事がいろいろと素晴らしい働きをしておりましたの

で、その次という事で非常にプレッシャーを感じておりますが、１年間務め

ていく中で、先ず一番目に７月９日の日曜日に釣り大会がございます、前日の６時に船が出航するかしないか

最終的に確認をしまして、天候の悪い時には中止となります。高橋尚敏親睦委員長がタップリと景品の方は準

備しておりますという事です、後はてるてる坊主の方をよろしくお願いします。また船酔いの薬も準備してお

りますので、必要な方はどうぞ申し出てください。 

連絡事項と致しましては、７月 29日エポカ 21でロータリー財団セミナーが開催されます、また山田の作文

も閲覧で回覧しますので目をとおして頂ければと思います。そして大河原町商工会から花火の協賛のお願いが

来ておりますので前年度同様に進めさせて頂きたいと思っております。以上で幹事報告を終わらせて頂きます。 

各 委 員 会 よ り 報 告 

会計より 小田部晃二郎 

２年続けて今年度も会計を仰せつかっております小田部でございます、宜しくお願い致します。 

年度も改まりました、会費の納入を宜しくお願い致します。 

親睦委員会より  高橋尚敏委員長 

会長・幹事がお話ししておりますように、９日、日曜日、現地には朝６時集合、６時 30 分出航という事でお

願い致します。 

国際奉仕委員会より  本木拓也委員長 

国際大会トロントの件動き出しますので宜しくお願い致します。あと１件はこの場をお借りして商工会会長の

立場としまして、先ほどの夏祭りの協賛金の件今年もどうぞよろしくお願いします。 

米山ボックス報告   森 徹 委員 

樽見正仁会員・原田眞会員（今年度分です！）・八島幸夫会員・森 徹会員 

スマイル BOX報告  佐々木伸明委員長 

中村昭夫様（本日はお世話に成ります。昔、JCでお世話に成りました、村上さんの号令で御邪魔致しまし 

た。宜しくお願い致します。） 

 



坂口昌弘様（村上会長の船出を祝して！） 

村上則夫会長（会員の皆様１年間宜しくお願い致します。） 

佐藤能文幹事（皆様、本日ご出席有難う御座いました。幹事を努めます佐藤能文です、１年間宜しくお願い致 

します。） 

本木拓也会員（村上丸、出港おめでとうございます。） 

津田政行会員（村上則夫会長・佐藤能文幹事、出港を祝して） 

八島幸夫会員（新会長・新幹事、出航おめでとうございます、１年間よろしくお願いします。我社、創立 45 

年を迎えました。プログラム委員です。よろしくお願いします。）  

原田 眞会員（村上丸、一年間よろしくお願い致します！） 

武山雄二会員（村上会長・佐藤幹事の船出を祝します、１年間宜しくお願い致します。） 

髙橋尚敏会員（村上則夫会長・佐藤能文幹事丸の出航を祝して） 

櫻井淳一会員（村上則夫会長・佐藤能文幹事１年間頑張ってください。） 

佐々木由美子会員（新年度の前途を祝して。） 

髙城英男会員（会長・幹事さん、１年間ガンバッテください。） 

立石博政会員（村上丸の船出を祝して、１年間頑張って下さい。） 

森 徹 会員（新年度を祝して） 

佐々木伸明会員（村上・佐藤丸出航おめでとうございます。） 

庄司 大会員（則夫会長・能文幹事、１年間宜しくお願い致します。） 

佐藤克美会員（村上会長・佐藤幹事、１年間宜しくお願い致します。） 

岡崎 隆会員（則夫会長・能文幹事、１年間頑張って下さい！） 

鈴木孝典会員（村上会長、佐藤幹事、１年間宜しくお願いします。） 

髙橋英明会員（村上会長・佐藤幹事、１年間宜しくお願い致します。） 

山家正信会員（新しい年度の村上則夫会長・樽見正仁副会長・佐藤能文幹事、１年間どうぞ宜しくお願いしま 

す。７月８日㈯私の 72回目の誕生日です。） 

武藤 茂会員（村上会長・佐藤幹事一年間頑張って下さい。充実した一年になりますように。） 

櫻井俊寛会員（村上丸の出航を祝して） 

小田部晃二郎会員（新年度も宜しくお願い致します。村上・佐藤丸の出港を祝して！） 

吉田 茂会員（村上会長・佐藤幹事、１年間宜しくお願いします。） 

甘糟 仁会員（村上・佐藤丸の船出を祝します。） 

出席委員会  櫻井俊寛委員長    出席率 81.66％ 

 本年度、出席委員長の櫻井でございます。本年度は前期・後期に分けまして、出席優秀者には表彰をさせて 

頂きます、豪華賞品を用意して表彰したいと、先ほど村上会長よりお話がありました。そして 100％出席を目 

指したいと思いますので、この日と言いますので何があっても出席して頂くようにお願いしたいと思います。 

新 年 度 の 抱 負                                     会 長 村 上 則 夫 

『ロータリー：変化をもたらす』      ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥＮＣＥ 

本年は、大河原ロータリークラブ創立５０周年の節目の年になります。 

 創立以来、数多くの先輩達が築いてきた伝統のあるクラブの第５０代の会長を仰せつかり、光栄の気持ちと

共に大きな責任を実感しております。 

 私の大河原ロータリークラブの入会は、２００５年５月で、ロータリー経験は１２年と、まだまだ未熟です

が、理事役員、会員の皆様のご協力、ご支援を頂きながらクラブ運営、ロータリー活動を担って参ります。 

 さて、今年度（２０１７～２０１８年）のイアン・ライズリー国際ロータリー会長のテーマは「ＲＯＴＡＲ

Ｙ：ＭＡＩＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥＮＣＥ」「ロータリー：変化をもたらす」です。ロータリーには、１



１２年の豊かな歴史があります。この間にロータリーは、徐々に成長し、成熟し、会員と地域社会の変わりゆ

くニーズに対応しながら、ある意味で大きく変わりました。しかし、その根底にあるものは同じです。それは、

地域社会と世界に変化を生みだしたいという願い、そして、ロータリーを通じてそれを実現できるようになっ

た人が集まった組織です。私たちは行動をもって答えます。奉仕を通じて変化をもたらすことによって。 

 ２５２０地区藤﨑ガバナーが掲げた５つの方針は、 

1. 地区全体の会員数を２％以上増やす 

2. 年次基金への寄付０クラブを無くす 

3. 地区会員数分の植樹をする 

4. 地区運営に於いては、慣習や前例に囚われず、選択と集中を心掛け、極力スリム化する 

5. 費用対効果を勘案した、よりメリハリのある予算執行に留意するとともに、透明性・公平性を高める 

 ひとりではできないことも力を合わせれば実現できます。 

 我が大河原ロータリークラブのテーマは、「輝けるつぎの未来へ」です。今年創立５０周年を迎えるクラブ

が、今まで培ってきた歴史と伝統をつぎの５０年にどう繋げて行くか、方向性を見出していく１年にしたいと

思っています。ロータリー奉仕の理念を推奨し、友情を広め、深めるための親睦を行い、職業人としての高い

倫理基準を保ち、地域のニーズにあった奉仕を行い、ロータリアン一人一人が個人として社会生活において、

日々奉仕の理念を実践していくように活動して参ります。是非とも会員の皆様のより一層のご協力、ご支援を

賜りますようよろしくお願いいたします。 

 重点目標 

1. ５０周年記念式典の大成功 

2. 会員拡大 10％以上（４名） 

3. 会員間の交流のための親睦活動の充実 

4. 例会出席率の向上 

5. ロータリーの外部広報の推進 

  

新年度の抱負                   副 会 長 樽  見  正  仁 

皆さんこんにちは、今年度副会長を仰せつかりました樽見と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。 話すことはだいたい会長が話しま

したので別に話すことはありません。会長が話されましたとおり次年度

は会長になりますので、本年度会長の方針等をいろいろ勉強させて頂き

ながら、来年度幹事になります丸山さんと一緒に努めさせて頂きたいと思います。分からない所が

いっぱいありますので、皆さんに迷惑を掛けるかもしれませんが、会長と共に頑張って参りますの

で宜しくお願い致します。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 前櫻井会長よりバッチの交換   前岡崎幹事よりバッチの交換    奨学金の授与 


